# Compte rendu du conseil d'école du 1 juin 2021

#### Présents:

M CHARBONEL, Mme BITH pour la commune M FERROUILLAT, Mmes MONNET et TOURNOUD et LEFEVRE pour l'école Mmes BOUCHERAND, BEC, PASTOR pour les parents délégués

excusés: Mme AGERON( DDEN), M SAPET BUTEL, IEN

#### Ordre du jour :

### 1. Effectifs de l'année prochaine:

Des élèves compliqués à répartir pour l'année prochaine.

De gros effectifs sont attendus en cycle 2.

#### infos mairie:

6 élèves qui arriveraient potentiellement pour 2022.

Pour l'année 2021/2022

5 PS

6 MS

9 GS

17 CP

12 CE1

9 CE2

5 CM1

10 CM2

Aucune décision n'est pour l'instant prise quant à l'organisation.

2 solutions sont envisagées:

1: PS/MS/GS:20 et CP/CE1:29 CE2/CM:24

2: PS/MS/CE1: 23 et GS/CP: 26 CE2/CM: 24

Une ASTEM peut être mise à disposition par la mairie dans la classe de Mme Monnet. Certainement 4 heures à raison de 2h le matin et 2h l'après midi.

La décision sera prise le plus rapidement possible afin que les parents en soient informés. Cette décision sera aussi soumise à l'accord de l'Inspecteur.

La seconde solution nécessitera des aménagements du « coté maternelle » pour accueillir les CE1.

Les CE1 et les CP iront au ski ensemble l'année prochaine.

La solution 1 est compliquée dans le contexte sanitaire. Si l'interdiction de brassage de classe se poursuivait à la rentrée, Mme Tournoud ne pourrait pas soulager la classe de Mme Monnet les après -midi.

### 2. Vie de l'école (sorties, séjours, projets...)

#### Travercors:

Pour l'instant, le projet est suspendu au moins jusqu'au 15 juin.

La semaine peut être effectuée la semaine du 28/06 au 2 juillet ,mais M Ferrouillat est en attente des autorisations de l'Éducation Nationale.

Le parcours se ferait le lundi 28 avec un départ d'Izeron à pied vers Malleval,(un lieu de rencontre sera donné aux familles vers Montchardon) + la sortie spéléo. Nuit de mardi à jeudi à Romeyère, dernières journées jeudi au vendredi à Autrans. Le retour se fera en car à partir du Mercier à Engins.

Les centres sont disponibles pour l'accueil du groupe.

Le bus est en attente de réservation.

<u>Piscine</u>: tout se passe bien. Des intervenants du CREPS encadrent les élèves cette année et ils sont très appréciés.

### Et si l'Océan m'était conté...

Les CE2/CM ont mené un projet théâtre. Le travail fourni était multiple: invention d'une histoire, création des musiques, invention des chansons, des textes.

Les élèves de cycle 2 étaient conviés au spectacle le lundi 31/05 à la salle des fêtes. Les CE2/CM iront la semaine prochaine à Pont en Royans assister au spectacle de la compagnie, les échanges prévus avec le collège n'ont pas pu avoir lieu à cause du protocole sanitaire.

Sur la base du volontariat, 9 enfants vont venir présenter les chansons de ce spectacle à Beauvoir -en -Royans pour la sortie de résidence de la troupe des « Petites Utopies ».

Les cycles 2 participent au projet théâtre avec 6h d'intervention et un petite représentation vendredi 11/06.

Sortie à Peaugres le lundi 7/06 pour les maternelles et les CP/CE1

<u>3 interventions danse pour MS/GS</u> avec Sylvie Rozand ( maman d'élève)

L'infirmière scolaire devait intervenir dans la classe de cycle 3 en fin d'année mais elle ne pourra pas cette année, intervention autour du respect de son corps et de celui des autres.

### 4.Matériel, travaux

## Aménagement de la cour

Ces aménagements sont financés par l'association de la cantine, le sou des écoles et la mairie.

côté maternelle: une cabane avec revêtement au sol a été validée ainsi que des bancs autour des arbres.

côté élémentaire: des bancs autour des arbres et une table de ping-pong sont prévus. Une réunion s'est tenue pour envisager des peintures au sol: un circuit pour la maternelle et des jeux (serpent, marelle, damier...) pour l'élémentaire.

<u>Travaux</u>: porte dans la classe de M Ferrouillat , rideaux, baie de brassage travaux à prévoir: avec la ventilation qui est bruyante. (la ventilation sera réparée en même temps que les travaux de la cantine)

remerciement à la mairie qui est très à l'écoute et intervient rapidement pour les travaux.

Travaux de la cantine vont commencer fin juin 2020